

2008 Spring VOL.57



# アイの四季だより



このあたり(特に飯綱町)には落葉高木。——サクラ  
オオヤマザクラ・ヤマザクラの名所がいくつもある。枝が垂れるシダレザクラもある。  
サクラはかたくて、ち密な良材で建築の内部造作、洋家具、仏壇、額縁、漆器木地、盆、  
じゅず、定規、オルガンピアノの外囲、バイオリンの弓…などなどに広く用いられている。



アイセレモニー株式会社

本社/営業本部・智の会・相談室・花環工房  
飯綱町黒川2415(飯綱ホールとなり)

026-253-1377 FAX253-1378

フリーダイヤル 0120-796-311

- アイセレモニー飯綱ホール(飯綱町大字黒川)
- アイセレモニー五岳ホール(信濃町古間)

アイの四季だより 発行・責任者/丸山哲一

作品の一端ご紹介



「エート、二十……」「ちょっと、  
そり寝て?」西澤えりさん。  
で、仕事始められて何年経つの。  
「あんた、あんまりぶらないでよ。と  
しがバレちゃう」いいじゃん、もう  
若くないんだから。

「前橋といえど群馬県、カカア天下

と乾つ風。「違うよ。女は働き者  
だつてことよ」

「自然が好きで、山が綺麗なところで、いろいろな人と触れ合ってお話をしたり、作品を作ったりして楽しみたいと。思い切ってここ信濃町に引越してきちゃった」

三年経つて、今では知り合いも多くなつて、洋服のオーダーメイドが始まつて、サイズ直しなどの注文も増えてきているそうです。「自分でオーダーメイド世界でたつた一着をどうぞ」(オナはこれにヨワイ!)



春

ATERIE  
ellie

ウキウキ



- ◎直し  
 ・スカート(丈上げ)2,000円~3,000円  
 ・ズボン(丈) 800円~  
 ・袖(丈) 1,000円~4,000円
- ◎オーダー<sup>①</sup>  
 ・スカート 8,000円~18,000円  
 ・ブラウス 8,000円~20,000円  
 ・ジャケット 15,000円~  
 ・パンツ 10,000円~
- ◎ベットとお問い合わせの洋服つくって楽しみませんか?

信濃町富濃2253-16  
TEL・FAX 026-255-5048  
電話が出ないときは、ファックス下さい。  
アトリエ・エリー 西澤えり

本社内の  
アイセレモニー相談室

もしもの時……いろいろ知つて  
おいた方が。そんな心配ごとにわ  
けあります。お問い合わせは事実ですが  
見やすいためでしょうか。  
業務統合によって、頻繁に車の出  
入りがあるのは事実ですが、

業務統括により、本社・営業本部  
は「飯綱ホール」に隣接しております  
ので、作業効率がよくなりました。  
「近ごろ、君んとこ忙しそうだね  
活気があつて」と、よく人に言われ  
ます。国道18号線を往来する車から  
見やすいためでしょうか。

R18飯綱町方面から登り左側 左に入る



弊社は、葬祭専門会場を飯綱町と  
信濃町の2地域に2ヶ所を開設運営  
いたしております。飯綱町黒川に「ア  
イセレモニー・飯綱ホール」。信濃町  
古間に「アイセレモニー・五岳ホール」。  
2ヶ所の専門ホールは、ともにR18  
沿いですから確認もしやすく、地域  
の皆さまの足の便も良い位置にござ  
います。



アイセレモニー株式会社  
飯綱ホール・本社/営業本部  
相談室



その時、さて、どうしようか。  
ら始まつて、どのような手順で、ど  
んな経費がかかるのか。お寺さんへ  
の対応は?などなど。  
実際は当社スタッフが全てお手伝  
いいたしますので安心できますが、  
でも、知つておくとさらに安心でき  
ます。気軽にお利用ください。

シリーズ名 利をたずね

# 親鸞聖人縁りの名刹

真宗大谷派 東本願寺

白鳥山報恩院 行善寺

信濃町古間

聖人の信仰を享受し、地域のカルチャーセンターとしての役割りを担う  
行善寺門徒会館▼

行善寺縁起に拠ると、発祥は杉野

沢村字行善寺。

親鸞聖人が建暦一年(一二二一)

流罪が許され越後(新潟)巡錫、ご布教に

あられた折に杉野沢の行善坊に十四

日間逗留し、信州善光寺、戸隠(長野)

案内申し上げる機会に巡り会うこと

ができた。(後に『善光寺和讃』と

呼ばれる聖人八十八歳の御作がある)

妙高山の支山赤倉山の土砂崩れが

杉野沢行善寺を直撃し壊滅したため

現在地に招聘、繼承。この古間の宿

場に行善寺坊舎を構えたのは元亀

年(一五七一)。今から約四五年

前、信長が比叡山を焼き打ちした年

である。

当山境内、鐘楼の手前に「親鸞聖

人御旧跡」の石碑が建ち、聖人との

因縁の深さを物語る。▲

行善寺は、この界限では最も古くからの名刹としての寺歴とともに慕われているのは、現住職白鳥さんのお人柄にもよる。  
教育・福祉関係にかかわり合つてきたため交遊も広く、日常においても物ごとにおいても、ズバリ!とはつきり言うところが、信頼の証(あかし)である。

奥さま、坊守さんとしてお寺を守つていくことは大変ですね。「いや、たいしたことはないよ。ただね、あの人がまだからね」と笑つておっしゃりますヨ。

あつ、そうか。住職としての任務を離れて、家の中ではいつまでも子

供のようにやんちゃで、甘えん坊なのだ。  
行善寺第二十三世住職 白鳥宗照(しゆうじょう)  
(法名昌延(じゅうえん)、号(こう)は源(げん)徳(とく))  
電話二五五一一〇八六

堂々たる構え  
行善寺本堂

当社の  
**ニューフェイス**  
湯田祐史くん



住みたい所のナンバーワンといえば、信州(長野県)が定説。湯田くんもそのひとり。でも、信州は北から南まで細長い県で、何でこの北端の信濃町なの? 「雪への憧

親鸞さんの集い  
往時を偲び、さらに信仰を深める

勉強会「親鸞さんの集い」は、毎月第四土曜日に開催。「おらちのお寺」と親しまれている。

敵を知り己を知れば  
百戦殆うからず  
敵(相手・彼)のことはもとより

中国名言集 PART II

味方(自分)のことも、つまり彼我双方の実力を知つて比較検討し臨めば、百戦百勝疑いない。孫子の名言。ジネスはもちろん、人生一般に通じる。

味方(自分)のことも、つまり彼我双方の実力を知つて比較検討し臨めば、百戦百勝疑いない。孫子の名言。ジネスはもちろん、人生一般に通じる。

先んずれば人を制す

機先を制すれば、人に対して優位に立てる。何よりも後手に回つてはいけない。

野球の場合でも、先制攻撃をかけ先取得点をあげれば、試合運びが当然有利。項羽の挙兵にまつわる故事。会社の人事についても先手必勝。育てるには時間がかかる。後手に回ると人財とならず利を生み出せない。

れで。となると、長野県の中で雪が降る信濃町がターゲットになつたこと。

湯田くんは、九州の鹿児島生まれ。温暖の地から寒冷の地へ。他県他都市から信濃町・飯綱町へ移り住んでいる人は多い。自然の中で、空気がきれいで、人情味があつてと。

四季のメリハリがあつて、「雪が降つてきて、感動した」と湯田くんは目を輝かせて。移り住んで十年目を迎える。

他業種から転職。アイセレモニーへ入社して半年経過。「葬儀の担当を任されて、終つたあとに喪主さまから感謝されて、労いの言葉をかけられた時、胸が熱くなる。直接人様のお役に立つことが出来た」とこんな嬉しい仕事は他にない。と言いた切る。

湯田くんの趣味は何? 「野菜作りと薪割り」つてことは、環境にやさしい薪ストーブと地球にやさしい自給自足を謳歌している自然体派。この好(耕)青年をこれからもうと、よろしくお願いします。

ヨオ! サクラの兄  
あに

バツと咲いて、バツと散る。桜が咲けば人が集まり、サクラのあいだで、ヨオ! サクラのあいだで、品物をめたり、買つたりして、他の客がつられて買うように仕向ける大道商人の仲間のことを、的屋(て

続けてきた。客を装つて見物客の間にまじり、日本人は桜に親しみ、愛しきがて明るくて、楽しさ倍増。

桜が咲いて人が集まり、サクラと知つていて、日本人の温厚な人情で、ヨオ! サクラのあいだで、相手の頬を振り向かせるには相手の頬みとするものを屈服させるのが早道。恋するご当人を直接口説くのではなく、周りから攻めること。現代のご家庭では、夫と妻のどちらが将でどっちが馬か分からぬ場合が多い。子供がいれば、そっちが馬と考えた方がよい。

将を射んとすれば先ず馬を射よ  
相手を振り向かせるには相手の頬みとするものを屈服させるのが早道。恋するご当人を直接口説くのではなく、周りから攻めること。